

Forbo www.forbo-flooring.de

Natur, Design und modulare Vielfalt

Designbeläge aus umweltfreundlichen Inhaltsstoffen wie Leinöl, Naturharz, Holz- und Kalksteinmehl punkten mit vielen Eigenschaften. Bei der Optik bieten sich mit hochwertigen Holz- und Steindekoren faszinierende Möglichkeiten, ob in rustikaler Eiche, edler Kirsche, warmer Buche oder mit edlem Marmor- oder Betondekor. Im Gegensatz zu Laminat und Parkett dämmt er Geräusche und sorgt so ganz nebenbei für eine ruhige Raumatmosphäre. Forbo bietet die natürlichen Designbeläge in den Produktlinien „Impressa“ und „Modular“ sowie „Marmoleum Click“ in verschiedenen Größen an.



Nature, Design and Modular Diversity

Design floor coverings made of environmentally friendly materials, such as linseed oil, natural resin, wood and limestone powder, score big time with many characteristics. The optics offer fascinating possibilities with high-quality wood and stone decorations, whether in rustic oak, noble cherry, warm beech, or with noble marble or concrete core. In contrast to laminate and parquet, it insulates noise and ensures a quiet room atmosphere. Forbo offers the natural design coverings in the product lines „Impressa“ and „Modular“ as well as „Marmoleum Click“ in various sizes.

